



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Le Grand nettoyage de la rivière Mascouche : dévoilement de l'œuvre d'art

Mascouche, 1^{er} octobre 2016 – À l'occasion des Journées de la Culture, le Conseil des bassins versants des Mille-Îles (COBAMIL), la Société de développement et d'animation de Mascouche (SODAM) et la Ville de Mascouche soulignent le dévoilement de l'œuvre d'art créée dans le cadre du projet de « Grand Nettoyage de la rivière Mascouche », réalisé grâce au Fonds communautaire Aviva.

Tout au long de l'été, l'équipe du COBAMIL a œuvré à retirer les débris anthropiques de la rivière Mascouche. Une grande quantité de ferraille, babioles, blocs de ciment et pneus a ainsi été accumulée, ce qui a inspiré l'artiste Éric Nado, sculpteur-assembleur. La sculpture, fabriquée à partir de ces déchets, a été dévoilée au public en berge de la rivière Mascouche, au Jardin Moore. Mme Patricia Lebel, directrice générale de la SODAM, mentionne que « *l'intégration in situ de cette œuvre d'art vouée à l'intervention du public, veillera à démontrer la fragilité de nos écosystèmes, les beautés naturelles de notre environnement mascouchois et notre devoir citoyen de le préserver* ».

La présidente du COBAMIL, Mme Denise Cloutier, explique pour sa part « *que de voir ainsi le COBAMIL, la SODAM, la Ville de Mascouche et le Jardin Moore réunis aujourd'hui pour honorer et protéger la rivière Mascouche est la concrétisation d'un rêve* ». Elle se dit très satisfaite du travail accompli par l'équipe du COBAMIL et espère que le projet se poursuivra l'an prochain, avec le support d'organisations locales.

Ce projet de nettoyage de la rivière Mascouche, financé par le Fonds communautaire Aviva, aura permis de retirer non seulement près de quatre tonnes de débris du lit de la rivière Mascouche, mais aussi de réaliser une corvée citoyenne de nettoyage des rives dans deux parcs publics. Lors de cette journée de corvée, des bénévoles mascouchois ont également procédé à la plantation d'une centaine de pousses d'arbres.

« Je suis fier du travail qui a été effectué dans cette opération de Grand nettoyage de la rivière Mascouche. L'œuvre d'art unique dévoilée aujourd'hui nous rappelle qu'il faut prendre soin de nos richesses naturelles. Je remercie tous les gens impliqués dans ce projet et j'invite les citoyens à venir admirer l'œuvre de M. Nado » mentionne M. Guillaume Tremblay, maire de Mascouche.

Soulignons que la volonté de la Ville de Mascouche d'agir pour protéger la rivière a été officialisée par la signature d'une entente de bassin plus tôt cette année. Cette entente, basée sur l'honneur confirme l'engagement de la Ville à réaliser l'une des actions du Plan directeur de l'eau de la zone des Mille-Îles.

Depuis 2009, Aviva Canada a versé plus de 6,5 M\$ pour financer des projets ayant un impact positif dans les collectivités canadiennes. *«Nous sommes plus qu'heureux de voir le résultat impressionnant que notre contribution a eu pour la rivière Mascouche et la communauté. Toutes nos félicitations aux gagnants du Fonds communautaire Aviva pour leur implication dans ce projet.»*

À propos du COBAMIL

Le COBAMIL est un organisme sans but lucratif mandaté par le Ministère du Développement durable de l'Environnement et de la Lutte aux changements climatiques (MDDELCC) pour mettre en œuvre une gestion intégrée des ressources en eau en collaboration avec la population et les intervenants du milieu. Pour en connaître davantage sur le COBAMIL, visitez notre site Internet au www.cobamil.ca.

À propos d'Aviva Canada

Aviva Canada compte parmi les plus importants groupes d'assurance de dommages au Canada. La compagnie offre des produits d'assurance habitation, automobile, loisirs et mode de vie et entreprise à plus de trois millions d'assurés. Comptant plus de 4 000 employés, 27 bureaux et un réseau d'environ 1 500 courtiers-partenaires indépendants, la compagnie est une filiale en propriété exclusive d'Aviva plc établie au Royaume-Uni.

Aviva Canada appuie le changement par l'intermédiaire du Fonds communautaire Aviva. Depuis son lancement en 2009, le Fonds a déjà versé plus de 6,5 millions de dollars à plus de 222 groupes communautaires et organisations caritatives des quatre coins du pays.

-30-

Sources :

Elsa Dufresne-Arbique

Directrice générale

Conseil des bassins versants des Mille-Îles
(COBAMIL)

45, rue Saint-Joseph, bureau 200

Sainte-Thérèse (Qc) J7E 4X5

Tel : 450-818-8565

Courriel : edufresne@cobamil.ca

Pascal Dubé

Chef de Division environnement

Ville de Mascouche

3034, chemin Sainte-Marie

Mascouche (Qc), J7K 1P1

Tel. 450 474-4134 poste 2570

Courriel : pdube@ville.mascouche.qc.ca